

Personalwesen

Kreis Steinfurt, Lienen

Stichworte:

Personal

Hauptverantwortlich:

Kreis Steinfurt

Sonstige Beteiligte:

Kurzprofil:

Kreis Steinfurt
Regierungsbezirk Münster
Einwohner: 443.374 (31. Dez. 2015)
Fläche: 1.792 km²

Anlass:

Einsparung von Kosten und bessere Nutzung des vorhandenen Know-hows sowie vorhandener Kapazitäten.

Ziel:

Die Aufgaben der verschiedenen Spezialgebiete der Personalbetreuung sollen wirtschaftlich, termingerecht und kompetent erledigt werden. Die Personalhoheit der Gemeinde Lienen wird durch die Aufgabenübertragung nicht berührt.

Umsetzung:

Der Kreis Steinfurt übernimmt mit Ausnahme der Beihilfebearbeitung die Personalsachbearbeitung von der Gemeinde Lienen. Die Personalhoheit obliegt weiterhin der Gemeinde Lienen. Lienen bleibt rechtlich komplett selbstständig.

Alle Arbeiten im Bereich der Personalabrechnung werden seit dem 01.01.2012 vom Kreis Steinfurt wahrgenommen. Die Abrechnung erfolgt über ein beauftragtes Rechenzentrum (Abrechnungsverfahren LOGA). Die weiteren Aufgaben werden aktuell schrittweise übernommen.

Finanzierung:

Die Aufwendungen werden kostendeckend in Form einer Fallpauschale von der Gemeinde Lienen erstattet.

Rechtsform:

öffentlich-rechtliche Vereinbarung

Zusammenarbeit seit:

01.01.2012

Kontakt:

post@kreis-steinfurt.de
www.kreis-steinfurt.de.

Links:

https://www.bezreg-muenster.de/zentralablage/dokumente/service/amtsblaetter/amtsblaetter_2011/Amtsblatt_Nr_50.pdf